



«Los orígenes de la matematización de la Naturaleza»

José Luis Montesinos Sirera

11 /JUN
19.00 h.

HASTA EL 11 DE JUNIO: Exposición «Pájaros del edén», de Ana García-Ramos del Castillo.

JUEVES 11, a las 19.00 horas: Conferencia «Los orígenes de la matematización de la Naturaleza», a cargo de José Luis Montesinos Sirera, profesor de Matemáticas jubilado.

MIÉRCOLES 17, a las 19.00 horas: Inauguración de la exposición «La Delicatesse», de Noelia Oliva. En el marco del proyecto «La Gaveta del IEHC», de la Sección de Estudiantes del IEHC. Hasta el jueves 2 de julio.

MARTES 23, a las 19.00 horas: «Humboldt y el viaje a las regiones equinocciales». Aniversario de Humboldt en Canarias, con la presentación de Javier Lima Estévez, presidente de la Asociación Cultural Humboldt de Canarias, y con las intervenciones de Nicolás González Lemus: «El despertar de la filosofía de la naturaleza en Humboldt», e Isidoro Sánchez García: «Humboldt de Canarias a América».

MARTES 30, a las 19.00 horas: En el marco del ciclo «Cine hecho en Canarias», velada dedicada a la historia del cine amateur en el archipiélago en la década de los 80 y 90, con proyección de cortos realizados en esos años.

NOTA INFORMATIVA:

Para poder garantizar el adecuado mantenimiento higiénico de la sala y controlar su aforo, **el horario de las exposiciones será de lunes a viernes de 10.00 a 13.30 horas.**

Los días en los que tenga lugar una actividad cultural por la tarde, la exposición se abrirá también de 17.00 a 18.30 horas.

La entrada al IEHC será libre, hasta completar el aforo. No se harán reservas de asiento.

